長田中 学校だより

元気発信感動ながた



令和5年1月10日発行 第118号 金沢市立長田中学校

Email nagata-j@kanazawa-city.ed.jp

学校ホームページURL

https://www14.schoolweb.ne.jp/swas/index.php?id=1720003

*学校便り作成にあたり、生徒の文章や写真を使用する場合があります。長田中学校個人情報 取扱規程を遵守しておりますが、お気付きの点がありましたら学校までご連絡ください。

3学期始業式。

~3学期は「まとめの学期」「飛躍の学期」です・・・!

生徒のみなさん、あけましておめでとうございます。いよい よ2023年、令和5年が始まりました。17日間と例年より も長めの冬休みでしたが、有意義なお休みになりましたか。特 に3年生は、この休み明けに第2回の統一テストを控え、勉強 漬けの毎日だったと思います。お疲れ様でした。ともあれ、大 きな事件や事故、怪我がなく過ごせたことは何よりだったと思 います。

ゼロコロナ政策を転換した中国では、1日100万人を超え る新規感染者が出ており、爆発的な感染増加が報告されていま



【始業式・全校集会の様子】

す。年末から年始にかけて、日本も第8波の真っ只中にあり、感染者が増え続けています。行動 制限が緩和され、今後、外国から新しい変異株が流入すれば、さらに感染者の増加につながる可 能性もあります。厳しい状況の中で、私たち一人ひとりができることに大きな変わりはありませ ん。この3年間で身に付けた手洗い、マスク、換気などの基本的な感染対策をしっかりと続けて いきましょう。

3学期は、「まとめの学期」「飛躍の学期」です。1、2年生は今年度の、3年生は義務教育 9年間のまとめをして、次の進路につなげていく学期です。そのためには、授業や部活動などの 学校生活はもちろん、家庭生活においても、これまでより1つでも2つでもレベルアップを目指 してほしいと思います。これまで怠けていたことや自分ではこうすればいいなと思っていたけれ どもできなかったことを改善したり、何か新しいことに挑戦したりすることが大切です。自分を 変えるために、自分を成長させるために、新しい自分になるためには「行動」あるのみです。「い つやるの?」「今でしょ!」です。今日から、今からできることを始めて見ませんか。新しい一 歩を踏み出すみなさんを先生方は応援します。

感謝状をいただきました・

長田中の給食の残食量が北部調理場管内では最も少ないことが評価され、感謝状をいただきま

した。食品ロスの観点や食に関心を持つことももちろん大切です が、生徒のみなさんが学習や部活動に励み、元気に生活するために は「食べる」こと自体が最も重要です。かつて勤務した学校で、残 食ゼロを目指して食育に取り組んだところ、さらに学校が活気にあ ふれ、学習面でも部活動の面でも好成績を収めることができまし た。体内に取り入れるエネルギーの総量が増すわけですから、当た り前と言えば当たり前です。生徒のみなさんには、これからもよく 食べよく学び、よく活動して自分の力を高めてほしいと思います。



目標を数値化!具体的な目標を・・ ~学習コンテストやタイピングコンテストを実施します!~

松本先生からの生活のお話では、目標を数値化して具体的な目標にすることで頑張れるとのお 話がありました。上林先生からの学習のお話では、コンテストのお話や授業でのまとめや振り返 りのお話がありました。意識してみんなで取り組むことで、より効果を高めていきましょう!